

Pressestelle, Freitag, 5. April 2013

---

## Erste Sitzung des Jugendforums 2013

Am Mittwoch, den 17.04.2013, findet in der Zeit von 12:00 Uhr bis 13:30 Uhr die erste Sitzung des Jugendforums 2013 im Saal des Jugendzentrums, Rodaustraße 16, statt. Eingeladen sind zu dieser Veranstaltung alle Jugendlichen der Stadt Mühlheim.

Vor einem Jahr sind die zwei Sprecher und ihre zwei Vertreterinnen, sowie das fünfköpfige Sprecherteam von den Mühlheimer Jugendlichen gewählt worden. Im letzten Jahr haben sich die neun Jugendlichen mit den unterschiedlichsten Themen befasst, die ihnen seitens des Jugendforums 2012 aufgetragen wurden.

Am 17.04.2013 möchten sie ihre bisher erarbeiteten Ergebnisse den Mühlheimer Jugendlichen präsentieren und weitere Vorgehensweisen besprechen. Auch können im Rahmen der Sitzung wieder neue Aufträge an die Sprecher und das Sprecherteam herangetragen werden.

Weiterhin soll an diesem Termin ein neues Graffiti-Kunstprojekt vorgestellt werden. Dieses Projekt bildet den dritten und damit auch den letzten Teil von „Element J – Jugend bewegt Mühlheim“.